

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Des Königlichen Propheten Davids Geistreiche Psalmen

**Lobwasser, Ambrosius**

**Braunschweig, 1724**

**VD18 13158287**

### 26. Christus der einige Weg zur Seligkeit.

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:hbz:33-1-215991](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:33-1-215991)

# Von dem Leben und Wandel Christi.

## 26. Christus der einzige Weg zur Seligkeit.

**C**hristus der wahre Gottes Sohn, Gesand  
von dem himmlischen Thron, Ist hier auf Erden  
erschienen, Uns armen Menschen zu dienen.

2. Er ist aus lauter Lieb und Günst, Zu uns  
h'rab kommen nicht umsonst; Er hat gelitten Angst  
und Noht, Von Jugend auf bis in den Tod.

3. Der Herr ist worden unser Knecht: Der  
Schöpffer dienet sein'm Gemächt: Er war im Wort  
und Werck bereit, Daß er uns brächte die Selig-  
keit.

4. Erstlich lehrte er Gottes Wort, Damit er die  
Sünder bekehrt, Zum Glauben und rechtschaffner  
Buß: Ohn welch der Mensch verdammt seyn muß.

5. Sein Lehre war ein rechter Grund, Damit  
verwarff er Menschen Fund: Und zeigte drinnen  
klarlich an Welch's ist die rechtschaffne Bahn.

6. Sprach: Ich bin der Weg, die Wahrheit, Wer  
begehrt zu Gottes Klarheit, Der folge mir hie  
richtig nach, Er entgeht allem Ungemach.

7. Er trug sein Creutz in Niedrigkeit, Und duldet  
groß Undanckbarkeit: Er sucht der Menschen Bes-  
serung, Leid drüber Schmach und Lasterung.

8. Zuletzt leid't er die größte Noht, Da er von die-  
ser

ser  
Und  
und  
will  
\*  
H  
Fle  
I  
trag  
nen  
We  
\*I  
wir  
und  
I  
kein  
zeit  
27.  
Z  
de  
in  
Bo